

Kitebuggy World Championship 2018 auf Borkum

Die Ostfriesische Insel Borkum wird ab dem 29. September wieder zur Heimat vieler Windsportler und -fans. Bis zum 30. September finden die Deutschen Meisterschaften statt, im Anschluss ist vom 1. bis zum 6. Oktober die Kitebuggy-Weltelite zu Gast, um den Weltmeister auszufahren.

Gemeinsam mit der Strandsegel- und Kitebuggyschule World of Wind und der German Parkart Association Kitesailing e.V. (GPA), veranstaltet die Nordseeheilbad Borkum GmbH die Kitebuggy World Championship 2018.

Nachdem Borkum bereits 2013 Gastgeber der Kitebuggy Europameisterschaft war, wird in diesem Jahr erstmalig die Weltmeisterschaft am Nordstrand stattfinden. Erwartet werden 39 Teilnehmer, 6 Frauen und 33 Männer, aus Frankreich, England, Niederlande, Belgien, Italien Schweiz, Spanien, Schottland und Deutschland. In einer vorgegebenen Zeit müssen die Fahrer möglichst viele Runden auf einem Kurs absolvieren. Höchstgeschwindigkeit gepaart mit Taktik und Präzision.

Die offizielle Eröffnung der Kitebuggy World Championship 2018 findet am Dienstag, den 2. Oktober um 15.30 Uhr nach den Trainingsläufen auf der Promenade statt. Der Rennbeginn für die Piloten ist von Mittwoch bis Samstag jeweils ab 10.00 Uhr. Zeitliche Verschiebungen sind aufgrund des Wetters möglich. Die Tagessieger werden am jeweiligen Renntag nach den Läufen gekürt.

„Nachdem wir bereits zum dritten Mal in Folge die Deutschen Meisterschaften im Kitebuggy veranstalten, freuen wir uns sehr



Partner

Nationalpark
Wattenmeer



Pressekontakt:

Nordseeheilbad Borkum GmbH, Dennis Möller, Marketing/PR

T: +49 (0) 49 22 – 933 147, dennis.moeller@borkum.de, www.borkum.de

darüber nun auch die Weltmeisterschaft zu Gast zu haben. Es zeigt sich, dass Borkum als Windsportmekka auch im Weltsport anerkannt ist und sich großer Beliebtheit erfreut“, so Kur- und Tourismusdirektor Christian Klamt.

Über Borkum

Die Nordseeinsel Borkum (5.300 Einwohner) ist die größte der Ostfriesischen Inseln und beherbergt jährlich ca. 300.000 Übernachtungsgäste mit rd. 2,5 Mio. Übernachtungen. Die strategische inseltouristische Ausrichtung zielt auf die Schwerpunkte Hochseeklima und Vitalität, Sport und Bewegung, Natur und Strand sowie Kultur. Borkum liegt im Weltnaturerbe Wattenmeer, ist staatlich anerkanntes Nordseeheilbad und trägt das Prädikat Allergikerfreundliche Insel (ECARF-Siegel).

Über die Nordseeheilbad Borkum GmbH

Die Nordseeheilbad Borkum GmbH ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Stadt Borkum. In dem Unternehmen sind alle kommunalen wirtschaftlichen Aktivitäten gebündelt: Betrieb der öffentlichen touristischen Einrichtungen (Tourist-Information, Gezeitenland ~ Wasser & Wellness, Nordsee Aquarium, Veranstaltungshaus „Kulturinsel“, die „Spielinsel“ für die Kleinen), Bewirtschaftung des gesamten Strandes sowie der strandnahen Infrastrukturen (Promenade, Kurhalle am Meer mit Gastronomie, Pavillon mit Kurmusik „Musik & Meer“), Vermarktung der Insel, Versorgung der Insel mit Strom, Wasser und Wärme, Betrieb des Nordsee Windport Borkum, einen Großteil des Hafens sowie des Inselflugplatzes. Mit mehr als 150 Mitarbeitenden ist die Nordseeheilbad Borkum GmbH der größte Arbeitgeber auf der Insel.



Partner

Nationalpark
Wattenmeer



Pressekontakt:

Nordseeheilbad Borkum GmbH, Dennis Möller, Marketing/PR

T: +49 (0) 49 22 – 933 147, dennis.moeller@borkum.de, www.borkum.de